



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. - Núm. 143.

En la Isla, al mes. Plas. 3.00
Resto de España 5.00

SUSCRIPCIÓN: Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Mahón, jueves 28 Septiembre de 1939
AÑO DE LA VICTORIA

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACION: Rampa Abundancia núm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

CUARTILLA

INTRIGANTES. Frecuentemente acuden a Falange camaradas y aún quienes no tuvieron tiempo todavía para afilarse, pretendiendo se hagan gestiones o se dicten órdenes, que hacen acordar el ya casi olvidado dominio rojo.

Esos pedigüeños, creen por el visto, que la Falange ha venido a sustituir al fenecido Frente Popular de una forma puramente mecánica, consistente únicamente en un simple cambio de rótulo, el clásico «cambio de tortilla». Así resulta, que por el mero hecho de ser afiliados o haber sido perseguidos por los rojos, pretenden se consiga de las Autoridades militares, civiles y aún judiciales, las cosas más peregrinas.

El Frente Popular imponía—por el principio del terror—a cualquier persona que fuere, la solución que se le antojaba. Falange no impone nada a las Autoridades; por el contrario, las ayuda. Su misión es rotundamente sustituir su autoridad, haciendo que resplandezca la Justicia, y por ello, no sólo no recomienda jamás ningún asunto particular, ya que la recomendación—lo dijo el Caudillo—es una ofensa a la Justicia, sino que si es preciso, informa favorablemente una sanción, aunque se trate de un afiliado.

Solicite cada cual lo que interese a su persona o a sus negocios y espere su resolución sin intrigar, en la seguridad de que se le hará siempre justicia. Y recalamos la palabra siempre, porque es incommensurable aún el número de ciudadanos que creen que para que su petición se vea nueva justamente, lo ha de ser en sentido favorable. No, señor intrigante; las peticiones no son siempre justas y cuando para caminar necesitan de la intriga y de la recomendación, como muletas... casi siempre son injustas.—J.

LA II DEMOSTRACIÓN NACIONAL DE O. J.

Se celebrará en Madrid el 29 de Octubre

El 29 de Octubre se celebrará en Madrid la II magna Demostración Nacional de Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Se efectuará en la plaza de la Armería del Palacio Nacional y cuantos actos se celebren, serán consecuencia y resultado de la obra de los campamentos de verano, como resumen y compendio de la labor realizada en ellos.

Este año han sido 35 los campamentos masculinos, 27 los de fechas femeninas, 34.000 el número de muchachos que han asistido y 16.000 el de chicas.

En la II Demostración Nacional de O. J. tomarán parte en los ejercicios 12.000 flechas, pelayos y cadetes y 4.000 flechas femeninas, procedentes de todas las provincias de España, más los que asistan como meros espectadores.

Los ejercicios masculinos que habrán de realizarse se sujetarán al siguiente programa: educación física e instrucción preliminar, natación, baloncesto, balón a mano, fútbol y atletismo. Sólo los de natación se celebrarán en una piscina, aún no señalada, y en los días anteriores a la Demostración.

Los ejercicios de las flechas femeninas serán gimnasia rítmica, danzas clásicas y bailes regionales. Los juegos, baloncesto y hockey.

A más de los ejercicios y pruebas mencionadas, los flechas harán pública y rápidamente la instalación de un campamento, con los diversos servicios que en ellos normalmente se realizan.

Los flechas de ambos sexos estarán concentrados en Madrid desde siete días antes al de la Demostración, y se alojarán en las casas de sus camaradas.

Así como el año pasado en Sevilla pudo demostrar la Organización Juvenil su potencia y la realidad de una importante labor desarrollada en la que entonces era zona nacional, este año, recordadas por el Caudillo todas las tierras de España, se podrá ver la rápida incorporación a filas de las juventudes de la Patria, la preparación completa que en ellas se recibe y el estilo y la disciplina conseguidos, que a cuantos asistan llenarán de asombro.

A cuatrocientas cincuenta mil toneladas asciende la actual cosecha de arroz

QUEDA ASEGURADO EL CONSUMO ANUAL DE ESPAÑA

La Comisión de la Federación Sindical de Agricultores del Arroz que marchó a visitar al ministro de Agricultura, ha regresado a Valencia. Estaba formada por representantes de las riberas productoras alta, baja y de la Albufera. Viene gratamente impresionada de la acogida que le dispensó el ministro, y ha manifestado que la actual cosecha del arroz se eleva a

cuatrocientas cincuenta mil toneladas, lo que supone una producción media suficiente para el consumo normal anual de España.

También ha hecho ver los esfuerzos realizados por los agricultores valencianos para llegar a tener esta producción, dadas las circunstancias en que se encontraban las tierras después del dominio de los rojos.

Junta Provincial de Paro de Baleares

Todas las entidades patronales de la Provincia, cualquiera que sea la naturaleza de las mismas, dirimirán a esta Junta, domicilio del Gobierno Civil, antes del día 5 de Octubre próximo, declaración jurada relativa a las vacantes producidas en el personal a sus órdenes con posterioridad al 18 de Julio de 1936, que se hallen sin cubrir o que hayan sido cubiertas con técnicos, empleados u obreros no excombatientes.

Palma, 20 Septiembre de 1939. Año de la Victoria.—El Gobernador Presidente, Fernando Vázquez.

Subcomisión Reguladora de la Producción de frutos secos (almendra)

Delegación de Baleares

En vista de la situación de los mercados internacionales, y de las peticiones de compra recibidas, esta Delegación, ha dispuesto lo siguiente:

- 1.º Se levanta la prohibición del descargado de almendra dispuesta en la Orden de 8 del actual, debiendo efectuarse la entrega de la pepita obtenida en los Almacenes oficiales.
- 2.º Que la su suspenso el artículo 25 de las instrucciones de 29 de Agosto último, considerándose prorrogado el plazo para la entrega de la almendra, que se había fijado hasta el 1.º de Enero de 1940.

Palma de Mallorca, 21 de Septiembre de 1939.—El Delegado José Casanovas Durán.

DEL HOMBRE Y DE LA BONDAD

Los 26 puntos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. contienen un vasto e ideal programa de gobierno; el Caudillo y los hombres colocados cerca de él en el vértice del Estado, poseen probadas e insuperables cualidades morales e intelectuales para dar realidad viva a esas normas sintéticas de la nueva organización estatal. Por consiguiente, el punto de arranque, la dirección suprema de la Patria—rompiendo con las malas costumbres que fueron causa de la corrupción política de los últimos siglos—es, ciertamente, prometedora de un espléndido futuro y una sólida garantía de los destinos imperiales de la raza civilizadora que borró de las columnas de Hércules el sentido negativo del MAS ALLA.

Pero con ser todo eso de un valor imponderable en virtud de su gigantesca significación, aún no es suficiente. Es preciso además que aquellos centros secundarios que no tienen inmediato contacto con los superiores centros gubernamentales, sepan y quieran recibir e interpretar debidamente las órdenes emanadas del vértice estatal y que las reacciones corporativas e individuales respondan adecuadamente a los mandatos directivos; es necesario, en una palabra, que las organizaciones periféricas, de más difícil control—en las que incluyen los dirigentes y la gran masa en ellas encuadrada—adquieran un depurado sentido de responsabilidad, una firme voluntad de emulación en el cumplimiento del DEBER, ese elevado espíritu que dignifica y eleva al hombre a las cimas de la gloria inmarcesible.

Y no se crea que para cumplir cada cual con la misión de honor que nos señalan las circunstancias de estos momentos históricos, necesitamos difíciles preparaciones científicas, convenientes para los que llenan determinados cometidos, porque esa moral digna que nos concede cualidades excelesas, que nos capacita para mandar, y sobre todo, para el selecto papel de ejecutar lo que otros debidamente nos ordenan, se adquiere cuando se quiere, se logra tan pronto como nos proponemos sinceramente ser buenos.

¡La bondad! He aquí la piedra de toque para la regeneración de la sociedad y de los hombres que la componen, víctimas de sus propios delitos. Si adquiriésemos el conocimiento del bien que todo ser, por abominable que haya sido, posee, siquiera sea en estado latente; si pusiésemos decidido empeño en practicarle cada día un poco más venciendo los resabios de la voluntad mal educada, pronto adviríamos otros hábitos más en consonancia con nuestro destino de seres superiores. Aprenderíamos a sentir el placer de practicar el bien por el bien en sí, es decir: sin pretender recompensas, ni temer castigos; alcanzaríamos, finalmente, un estado de perfección ética que es la suprema aspiración del hombre consciente; seríamos, dentro de nuestra pequeñez—de la que no debemos olvidarnos nunca—portadores en potencia de las esencias del verdadero superhombre.

Cuando se sabe sentir la soberana belleza del bien y la profunda aversión al mal, es tal el grado de serenidad anímica que la felicidad nos acompaña en todo instante, siendo nuestros actos—por secundarios que fueren—creadores de nueva dicha.

Más no debemos ser aparentemente buenos con el objeto de que las gentes nos consideren como a tales, porque estos lobos con piel de oveja son peores que las alimañas y sus actos promueven mayores calamidades sociales que los malos descubiertos. A los buenos se los conoce por sus obras, porque el bien es algo activo, incontenible, dispuesto a manifestarse con hechos mejor que palabras. Los hacedores de bien «sois la sal de la tierra», «la luz del mundo» que brilla en todo instante «delante de los hombres ut videant opera vestra bona» (para que vean vuestras buenas obras).

La magna obra de la reconstrucción integral de nuestra Patria, aislada por la horda, exige la tarea de todos, la de los técnicos, la de los trabajadores y la de los empresarios aunados fraternamente en los comunes intereses, pero es aún más interesante la labor de los moralistas encargados de enseñarnos con el ejemplo la práctica del bien por el bien en sí, a fin de conseguir la necesaria transformación ética, esa superación moral capaz de valorizar el factor humano por la dignificación espiritual que tanto facilitaría el logro de la más cara ambición del Caudillo, esto es; la exaltación del Imperio español a la insospechada grandeza del MAS ALLA de cuanto ha conocido y registrado la Historia. Siendo buenos todos—grandes y pequeños—la justicia social anhelada sería un hecho tangible; la unidad de todos los españoles, el esplendor cultural y material de la nación plasmaría en realidades y nuestra Patria volvería a ser señora de pueblos y a realizar nuevas empresas más gigantescas y positivas aún que aquellas que cambiaron el sentido del «non plus ultra» inscrito en las columnas de Hércules.

Q. DE LA CRILLA

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

SECCION FEMENINA

Sirvan presentarse mañana de 11 a 1 y de 5 a 7 para un asunto que les interesa en el local de Falange Femenina, las siguientes camaradas.

Catalina Pons Petrus, Margarita Cardona Po s, Antonia Cardona M.L, Margarita Humbert Allés, María del Pilar Hernández Escrivá, Margarita Hernández Mora, Ana María Hernández Canut, Agueda Juanico Paredes, Manola Boie la Sintés, Catalina Bonet Forteza, Antonia Buades Crespi, Pilar Grau «ans» Elvira Carreras Pons, María Pons Sintés, Marina Pascuchi Perchés, Catalina Pascuchi Perchés, María Ana Pons Marcan, Catalina Palliser Forit, Pilar Pérez Pons, Bárbara Pons Victor, Antonia Rodríguez Petrus.

Servicio rápido de toda clase de encargos

DE DOMICILIO A DOMICILIO PARA BARCELONA Y VICEVERSA Informes: AGENCIA VIVES.—Rampa Abundancia, 32. 5-10-mjs

Alcaldía de Mahón

El señor Alcalde ha recibido de una persona que oculta su nombre, la cantidad de CIENTO PÉSETAS, parte que sea distribuida en partes iguales entre el Hospital Civil y la Casa de Misericordia.

Igualmente ha recibido por mediación del guardia municipal Juan Pons Moll, de una persona que también oculta su nombre, la cantidad de CINCUENTA PÉSETAS para que sean reparadas en igual forma.

Dignos de toda alabanza son estos actos humanitarios que deberían ser imitados por todas las personas pudientes; y esta Alcaldía en nombre propio y en el de los asociados en dichos establecimientos Municipales de Beneficencia, se complace en dar los más expresivos gracias a los donantes, demostrándoles a la vez su mayor agrado por su obra realizada que es la de socorrer al desvalido.

Mahón 26 de Septiembre de 1939. Año de la Victoria.—El Alcalde accidental, Diego Botella.

HOSPÉDESE en Barcelona HOTEL «SAN AGUSTIN», Plaza Igualdad 3, calle Hospital, junto Ramblas. 4-12-j

NOTAS BREVES

NUEVO JEFE INSULAR DE LA FALANGE

Anoche en el Teatro Principal, se verificó la presentación del nuevo Jefe Insular de la Falange, camarada Juan Cardona Mercadal, pronunciando una alocución de despedida el Inspector Extraordinario camarada Sáiz Gralla.

El exceso de original de hoy incompatible con el espacio que merece el acto de ayer, nos obligan a trasladar a nuestra edición de mañana la información del brillante acto.

EN EL GOBIERNO MILITAR

Ayer mañana cumplimentaron a Su Excelencia, el Almirante don José Riera Alemany; el Comandante de Artillería don Manuel Pina Macías y el Inspector y el nuevo Jefe de la Falange.

EN LA DELEGACION DEL GOBIERNO

Visitaron al Ilmo. Sr. Delegado del Gobierno, el Rdo. D. Gustavo M.º Más, S. S.; el Comandante de Infantería D. Vicente Sintés acompañado de los familiares del afezre Suñer; el Inspector y el nuevo Jefe de la Falange; el capitán de Infantería señor Marimón; la señora de Riera; la señora viuda de Martín; don Francisco Sintés Seguí; don Juan Ponsel Fontcuberta y el Delegado de Propaganda Oral de la Jefatura Insular.

LA RESTAURACION DE LA IGLESIA PARROQUIAL DEL CARMEN

Siguen los trabajos de restauración de la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Carmen.

El señor Regente de dicha Parroquia, Rdo. don Gabriel Salord, nos ruega transmitamos a todos nuestros lectores que cuantas personas consiguieron salvar objetos religiosos de la referida parroquia, tengan la bondad de comunicarlo con la mayor presteza posible para facilitar la obra que le ha sido encomendada.

Esperamos que lo hagan así con objeto de facilitar la imponderable labor de restauración.

EL ESCUDO DEL MONUMENTO A LOS CAIDOS A LOS CAIDOS

Ayer fué colocado en el frontis del Monumento a los Caídos, elevado en la plaza de la Explanada, el magnífico Escudo Imperial en bronce, construido en los Talleres de la Casa Buades, de Palma de Mallorca.

La obra en cuestión es realmente soberbia y digna del bello monumento realizándolo admirablemente.

Comisaría - Intervención para la Prestación Personal a favor del Estado en Baleares

Representación de Menorca

Terminando el día 30 de los corrientes la prórroga concedida por orden del Ministerio de la Gobernación, fecha 24 de Agosto último (Boletín Oficial del Estado nº 238 de 25 id.), para formalizar la inscripción en las listas de contribuyentes por Prestación Personal, por el presente se hace público:

1.º Todas aquellas personas residentes en la isla de Menorca el 1.º de Agosto de este año (grupos desde 18 hasta 50 años inclusive), que por cualquier motivo o circunstancia no hubieren recibido el Boletín de inscripción, se personarán en las oficinas del Ayuntamiento de su residencia habitual, dentro un plazo improrrogable que terminará el día 30 del corriente mes, al objeto de formalizar dicha inscripción. En nombre y representación de las personas ausentes temporalmente de la isla, formalizará su inscripción la persona más caracterizada de su familia o, en su caso, el vecino más próximo.

2.º Todas aquellas personas en cuyo poder obran los correspondientes boletines que les fueron entregados por los serenos, sin que hasta la fecha se haya procedido a su recogida o que habiéndola intentado, no haya sido posible conseguirla por cualquier motivo o causa, procederán igualmente, y dentro del mismo plazo que termi-

«Alegrémonos con nuestros muertos, que forjando la Historia nos legan la gloriosa ejecutoria del mañana en el camino que ellos siguieron y ¡ay! de aquel que se tuerza, porque sobre los escombros de Simancas, ante la gloria de sus piedras, juro yo, con los españoles, apartar y hundir al que oponga... —EL CAUDILLO.

na el 30 del corriente, o entregarlos personalmente en dichas oficinas, al objeto de poder subsanar en el acto cualquier defecto u omisión que pudiera observarse.

3.º Por expresa disposición del señor Comisario Interventor de esta Provincia, quedan exentos por el momento, de la obligación de llenar los boletines, los señores militares en activo servicio, cualquiera que fuere su clase y categoría, interin por la Superioridad se dicten las normas a dicho fin.

4.º Los Patronos y demás Entidades y Corporaciones a que se refiere el artículo 15 del Reglamento de la Prestación Personal (B. O. de esta Provincia número 11.342 de 10 de Agosto último) procederán igualmente sin dilación alguna, caso de no haberlo ya efectuado, a presentar la declaración jurada del personal que tengan empleado (varones del 18 hasta 50 años inclusive) por duplicado ejemplar y separando las respectivas residencias.

5.º El incumplimiento de las disposiciones contenidas en el Reglamento de la Prestación Personal, será sancionado en la forma cuantitativa establecidas en los artículos 14 y 15 del mismo.

6.º Las horas hábiles de oficina para formalizar la inscripción de Boletines y para la entrega de declaraciones patronales y boletines extendidos que aún se hallen en poder de los interesados, serán de 10 a 1 de la mañana, los días laborables.

7.º Cuantas dudas y consultas ofreciera la aplicación de los indicados disposiciones serán dirigidas y resueltas por esta Representación Insular.

Mahón, 21 de Septiembre de 1939. —Año de la Victoria.—El Representante, Tomás Molina.

Regimiento Infantería N.º 37

ANUNCIO

Debiendo proceder al suministro de viveres a las fuerzas de este Regimiento, se hace presente por medio del presente anuncio para que los señores provisionistas, que deseen asistir al concurso de los mismos puedan hacerlo, debiendo presentar las condiciones bajo pliego cerrado antes de las 12 horas del próximo día 30 en la oficina de Mayoría del expresado Regimiento, siendo de cuenta de los adjudicatarios los gastos de este anuncio.

Artículos que se citan: Carne: Ternera, Cordero y Cerdo. Pescados: Sopa variada. Legumbres. Hortalizas. Frutas y demás enseres pertinentes al caso.

Mahón 27 Septiembre de 1939. — Año de la Victoria.—El Comandante Mayor, Nicolau.

Ayuntamiento de Mahón

Arbitrios Municipales

Aprobados por el Ayuntamiento de mi presidencia en sesión ordinaria celebrada el día de ayer, los padrones de los arbitrios municipales que a continuación se relacionan, se hace público que quedan expuestos al público a efectos de reclamación, en la Secretaría de este Ayuntamiento, por plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de la inserción de este anuncio a fin de que durante el mismo puedan presentarse por los interesados legítimos las oportunas reclamaciones sobre aplicación y efectividad de las mismas, en armonía con lo establecido en el artículo 827 del Estatuto Municipal.

Lo que se hace público para general conocimiento. Mahón 23 Septiembre de 1939 — Año de la Victoria.—El Alcalde accidental, Diego Botella.

RELACION QUE SE CITA

- Circulación de bicicletas.
- Puertas y ventanas de piso bajo que se abren al exterior.
- Carruajes y caballeros.
- Mesas y sillas en la vía pública.
- Vigilancia de determinados establecimientos públicos.
- Ocupación de la vía pública con quioscos.
- Rejos, baldosillos, cristal, etc.
- Escaparates, muestras, letreros y anuncios visibles desde la vía pública.
- Entrada de carruajes en edificios particulares.
- Circulación de perros.
- Apósitos distribuidores de gasolina.
- Cosmos y Circulos de recreo.
- Faldas, tribunas, etc.
- Desagüe de canalones a la vía pública.
- Puestos de venta de frutas y verduras fuera del mercado.
- Inspección de motores y calderas de vapor.

FRIGOS

PASTELERIA VICTORIA 5-6

INFORMACIÓN EXTRANJERA

VARSOVIA CAPITULÓ AYER TARDE

En el Mar del Norte se libró un combate entre una división naval británica y veinte aviones alemanes
Un portaaviones inglés fué hundido

El ministro de Negocios Extranjeros del Reich ha llegado a Moscú

El fin de la campaña del Este

Varsovia capituló ayer a las seis de la tarde

Las fuerzas se fortifican a lo largo de toda la frontera occidental

Berlín 27.—La acción ofensiva comenzada anteayer contra la ciudad de Varsovia, ha tenido un rápido éxito. Ya ayer las tropas alemanas lograron apoderarse de casi todas las fortificaciones improvisadas que rodeaban la capital y hoy a las seis de la tarde las autoridades militares polacas han anunciado la capitulación de Varsovia. Actualmente son objeto de discusión las cláusulas de esta rendición, que cierra definitivamente la triunfal campaña emprendida por el Ejército germano en el Este.

Este noche el mariscal Goering ha dirigido una alocución a las fuerzas del aire alemanas que de forma tan brillante han contribuido a la victoria lograda. Dicho mariscal ha recalcado que Gran Bretaña fiaba que el Ejército polaco atacaría al Reich y llegaría

La aviación alemana ha atacado con pleno éxito a una división naval británica

Ha sido hundido un buque porta-aviones, causándose serias averías a un acorazado

Berlín 27.—Se comunica oficialmente que veinte aparatos alemanes sostuvieron ayer tarde un combate con una división naval británica que navegaba en aguas del Mar del Norte y que fué atacada audazmente por los aviones germanos. Una bomba de quinientos kilos de peso alcanzó de lleno a un navío porta-aviones provocando el hundimiento de éste. Otras dos bombas de 250 kilos cayeron sobre un acorazado, causándole serias averías. Los aviones alemanes no tuvieron que lamentar baja alguna regresando sin novedad a sus bases.

Subrayan en los medios alemanes que un ataque aéreo inglés realizado en los primeros días contra la base naval de Wilhelmshaven, terminó con un desastre, ya que fué destruido el cincuenta por ciento de las fuerzas atacantes. Ello aumenta el valor de la hazaña realizada por los habilísimos pilotos germanos y acredita las magníficas cualidades de los modernos aparatos alemanes.

Se hace constar que desde que comenzó la guerra han sido destruidos ya dos porta-aviones británicos, con lo que Gran Bretaña sufrirá un rudo golpe, pues al comenzar las hostilidades solo poseía seis navíos porta-aviones y dos porta-hidroaviones.

Ha llegado a Moscú el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop

Los círculos soviéticos atribuyen gran importancia a los asuntos que se tratarán durante la estancia del ministro alemán en la capital de la Unión Soviética

Moscú 27.—Esta tarde ha llegado a Moscú, el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, a quien acompañan treinta técnicos germanos, entre los que se encuentra el «gauleiter» de Dantzig, señor Forster. El aeropuerto se hallaba engalanado con banderas alemanas con la cruz svástica. Acudieron a recibir a los ilustres visitantes, el Secretario ruso de Relaciones Exteriores, señor Potemkin, el Comandante Militar de Moscú, el alcalde de esta ciudad y otras personalidades del Estado y del Ejército. El señor Ribbentrop y acompañantes se dirigieron al edificio de la Embajada alemana donde se celebrará la primera entrevista.

Los círculos soviéticos declaran que el ministro alemán permanecerá en la U. R. S. S. hasta el próximo sábado día 30 y agrega que esta estancia relativamente larga se hace precisa por el hecho de que se tratarán cuestiones muy complejas que solo podrán resolverse tras prolongadas deliberaciones.

Hoy von Ribbentrop tendrá un primer cambio de impresiones con el señor Molotov.

Prestará la U. R. S. S. su apoyo militar al Reich?

La agencia Havas asegura que tal es el objetivo perseguido por von Ribbentrop en su visita a Moscú

Ams'erdam 27.—La agencia Havas publica una información, en la cual asegura que el Reich está dispuesto a iniciar una guerra sin cuartel contra Inglaterra y Francia si esas naciones rechazan las propuestas de paz que, según todas las previsiones, hará estos días el Canciller Hitler.

Se dice que el Reich no ha hecho todavía uso de algunas de sus armas más mortíferas, pero que éstas serán empleadas pródigamente.

Agrégase que von Ribbentrop busca en Moscú la extensión de los actuales acuerdos germano-soviéticos hasta una alianza de colaboración militar, merced a la cual, la flota alemana se vería reforzada por la importante división de submarinos soviéticos, al mismo tiempo que el Reich vería aumentada considerablemente su potencia ofensiva por los millares de soldados rusos y los miles de aviones de la U. R. S. S. Todos estos elementos serían lanzados en poderoso impulso contra las fortificaciones francesas con posibilidades de una ruptura de la línea Maginot.

Parece que durante el viaje de von Ribbentrop a Moscú, se celebrarán conversaciones entre los ministros de Negocios Extranjeros del Reich, de la U. R. S. S. y de Turquía, conversaciones de las cuales podría surgir un pacto de no agresión germano-turco que representaría un duro golpe para la política británica.

En tales condiciones, Alemania trataría de obligar a Gran Bretaña y Francia a firmar una paz, cuyas condiciones ventajosas para el Reich sería la consecuencia de una rápida y victoriosa campaña militar.

La agencia Havas concluye diciendo que los círculos militares alemanes insisten en la necesidad de una guerra rápida, ya que la prolongación del conflicto sería a todas luces desventajosa para el Reich que carece de los recursos económicos que poseen sus adversarios.

Mr. Churchill ha afirmado en la Cámara de los Comunes que la flota británica no sufrió bajas ni en sus buques ni en su personal durante el combate de ayer

Londres 27.—El Primer Lord del Almirantazgo, Mr. Churchill, ha informado hoy a la Cámara de los Comunes que se había recibido un despacho del Comandante en Jefe de la Home Fleet, por el que se comunicaba que una división de la escuadra británica compuesta por acorazados, cruceros, destructores y un porta-aviones, fué atacada ayer tarde en el Mar del Norte, a unas ciento cincuenta millas de las costas de Noruega, por unos veinte aparatos alemanes que lanzaron sus bombas sin alcanzar los objetivos, ya que la división naval no sufrió bajas ni en buques ni en personal.

a Berlín. Para ello contaba con el apoyo de la aviación polaca a la que las alas germanas aniquilaron en pocos días. Ni uno solo de los aparatos de Polonia logró volar sobre territorio alemán. Las fuerzas de aviación alemanas han demostrado poseer el antiguo espíritu militar alemán y el arrojo nacionalsocialista que vence todas las resistencias. Después de esta victoria, siguió diciendo Goering, seguiremos combatiendo si así lo exigen las circunstancias, fieles a las órdenes de nuestro Führer.

Se remarca que en la campaña del Este se han capturado seiscientos mil prisioneros y un material que se tardará varias semanas en clasificar.

En el frente occidental se han registrado ligeras batallas.

Las fuerzas se fortifican a lo largo de toda la línea de combate.

Por el contrario, un hidroavión alemán fué derribado por el fuego antiaéreo, que averió a otro y obligó a amarrar a un tercero cuyos cuatro tripulantes fueron capturados por un destructor inglés.

Se remarca que este es el primer combate serio registrado entre una flotilla naval y una escuadra aérea, comprobándose las dificultades enormes de hacer blanco sobre un barco en marcha si éste posee artillería antiaérea. El resultado de este combate es considerado como un éxito para la marina de guerra británica.

Los presupuestos de Gran Bretaña para el próximo año ascienden a la astronómica cifra de dos mil millones de libras

Para atender estos gastos, se impondrán contribuciones especiales

Londres 27.—En la Cámara de los Comunes el Canciller del Exiquier, Sir John Simon, ha presentado los presupuestos para el próximo año. El ministro de Hacienda ha hecho constar que los cálculos se basan en una guerra de tres años.

El señor Simon ha anunciado que para impedir la inflación, se impondrán nuevos impuestos y se aumentarán algunos de los ya existentes. El impuesto sobre los créditos sufrirá un aumento de dos chelines. El tabaco, el azúcar y la cerveza pagarán una sobretasa especial.

El Canciller del Exiquier dijo que la guerra costará sacrificios a Gran Bretaña pero sean éstos cuales fueren, no puede decirse que sea pagar a un precio demasiado caro una victoria que significaría la salvación de todos los valores espirituales de Europa y aún del Mundo.

El partido comunista declarado en Francia fuera de la ley

París 26.—Se ha publicado hoy un decreto disolviendo en todos los territorios de Francia, el partido comunista y demás grupos y organizaciones afines. Toda contravención a la disposición citada será castigada severamente.

Se ha prohibido asimismo la publicación y circulación de toda clase de periódicos, libros y folletos de tendencia comunista.

Informaciones oficiales francesas pretenden que los alemanes han evacuado Sarrebrücken

Continúan los duques de artillería en todo el frente occidental

París 27.—De fuente oficial se pretende que los alemanes han evacuado la ciudad de Sarrebrücken que se halla casi cercada por las tropas francesas, así como la ciudad de Swilbrücken. Se dice también que muchas de las torrecillas de cemento armado de la línea Siegfried han sido destruidas, por lo que el enemigo procede a la construcción de nuevas fortificaciones y para proteger a los soldados, efectúa un intenso cañoneo de la retaguardia francesa.

El día de hoy ha transcurrido en la calma más absoluta, solo turbada por los ya habituales duelos de artillería.

Han sido ya sellados los centros comunistas de París

La Policía se ha apoderado de sus archivos

París 27.—Hoy la Policía ha procedido a la clausura de todos los centros comunistas de la capital. Los agentes se han apoderado de los archivos y de toda la documentación, sellando luego los edificios.

La prensa aplaude la medida del Gobierno y opina que ésta tendrá favorable repercusión en todos los países neutrales de Europa y América, donde la penetración soviética en el centro de Europa ha causado inquietud y malestar.

Alemania desea la paz, pero está dispuesta a continuar la guerra si así lo desean Gran Bretaña y Francia

Al Reich no le faltarán materias primas ni alimentos, aunque se prolongue el conflicto

Roma 27.—El corresponsal de la agencia Stefani en Berlín declara que Alemania desea la paz, pero que está dispuesta a continuar la guerra si así lo quieren Inglaterra y Francia. La terminación de la campaña de Polonia permitirá al Reich concentrar en el Oeste efectivos y material tan poderosos, que el golpe aseado a Francia podría ser decisivo.

Por otra parte, las industrias germanas poseen ahora las ricas cuencas mineras de Polonia, y la agricultura, en la que se emplearán los prisioneros polacos, tendrá los brazos suficientes. La frontera común con la U. R. S. S. proporcionará el medio de adquirir las materias primas y los productos precisos para que Alemania pueda hacer frente con optimismo a una guerra larga.

Varios aviones británicos han violado nuevamente la neutralidad belga

Bruselas 27.—Varios aviones británicos se refugiaron ayer en territorio belga al ser atacados por la artillería antiaérea alemana. Los aparatos británicos dejaron caer en un campo situado dentro de Bélgica cuatro bombas que explotaron, haciendo unos hoyos enormes.

La misión japonesa ha visitado el frente occidental

Berlín 27.—La misión militar japonesa, presidida por el general Terauchi, ha visitado hoy el frente occidental, recorriendo las fortificaciones más modernas del Mundo.

Alemania vende aviones a los países neutrales

Berlín 27.—Once aviones de caza Heinkel han sido entregados hoy a Rumania.

Se destaca que las fábricas de Alemania no solo atienden a las necesidades del arma aérea alemana en tiempo de guerra, sino que vende aviones a los países neutrales, habiéndose efectuado estos días varias entregas.

Comentarios militares de la prensa francesa

París 26.—El comentario militar que publican hoy los periódicos, dice que en el frente francés han desarrollado los alemanes una serie de ofensivas locales a fin de conocer la posición y la resistencia de las fuerzas francesas. Pero resulta, según esa nota militar, que las fortificaciones de la línea Maginot se hallan fuera del alcance de la artillería alemana, mientras que las fortificaciones de la línea Siegfried están bajo la amenaza de los cañones franceses. Se afirma que el Alto Mando alemán tiene en el frente occidental 24 divisiones.

Cincuenta buques mercantes han sido hundidos desde que se inició el conflicto

Amsterdam 26.—Se declara que desde que se inició el conflicto, han sido hundidos cincuenta buques mercantes. Los navíos echados a pique pertenecen a los países siguientes: 30 a Gran Bretaña; 2 a Francia; 9 a Alemania y 9 a distintos países neutrales.

Los polacos han defendido tenazmente la ciudad de Grodno

Las tropas soviéticas se han visto obligadas a disputar en luchas cuerpo a cuerpo cada edificio de la ciudad

Moscú 26.—El parte de guerra del Cuartel General ruso, notifica que las tropas polacas que defendían Grodno, compuestas por varias brigadas de Caballería, han ofrecido una resistencia verdaderamente formidable a los Ejércitos soviéticos.

Las iglesias, palacios y otros edificios de la ciudad fueron convertidos en fortines que tuvieron que ser conquistados en continuas luchas cuerpo a cuerpo. El avance de la Infantería rusa a la que precedían los tanques por las calles de Grodno, solo pudieron realizarlo empujando combates continuos con las fuerzas polacas. Han sido capturados mil quinientos prisioneros.

El parte soviético precisa además que muchas de las tierras, propiedad de los grandes terratenientes polacos, han sido repartidas ya entre los campesinos. Algunos de dichos terratenientes han sido detenidos.

Mr. Churchill asegura que va disminuyendo considerablemente la eficacia de la guerra submarina desencadenada por Alemania

Londres 26.—En la Cámara de los Lores Mr. Churchill ha hecho uso de la palabra aludiendo a la guerra submarina, diciendo que los sumergibles alemanes que había echados a pique hasta ahora por barcos británicos, representaba la cuarta parte de los submarinos en activo del Gobierno alemán.

Añadió que la primera semana de guerra, los submarinos alemanes hundieron barcos británicos, cuyo tonelaje total asciende a 75.000 toneladas. En la segunda semana 45.000 toneladas; en la tercera 20.000 toneladas y en estos días sucesivos 9.000 toneladas.

Hay que tener en cuenta, añadió Mr. Churchill, que en la primera quincena de guerra, Inglaterra se ha incautado de mercancías alemanas en una cantidad tal, que pasa de 69.000 toneladas a las que los submarinos alemanes habían conseguido hundir a Gran Bretaña.

Un hecho significativo es que los submarinos alemanes atacan ahora a los buques neutrales con preferencia a los británicos.

RESUMEN DE NOTICIAS

Londres.—El Ministerio de Información declara que ayer la aviación británica lanzó muchos millares de proclamas sobre territorio alemán.

Berlín.—Se ha publicado la orden de desmovilización del Ejército eslovaco. Solo permanecerán en filas algunas unidades especiales.

Bucarest.—Se desmiente que exista tensión entre Rumania y la U. R. S. S., así como que se hayan registrado encuentros entre destacamentos rumanos y soviéticos.

Londres.—La agencia Reuter publica la noticia de un violento bombardeo de Varsovia realizado por doscientos aviones alemanes.

Berlín.—Una enorme muchedumbre ha presenciado las ceremonias en honor del general Von Fritsch, muerto heroicamente ante los muros de Varsovia. El mariscal Goering depositó una corona sobre el féretro del ilustre militar.

Estocolmo.—En los círculos de esta capital se habla de una supuesta nota soviética al Gobierno de Estonia con carácter de ultimátum. Se afirma que la U. R. S. S. desea se le conceda el poder utilizar dos puertos estonianos para bases de su marina de guerra.

Moscú.—En el Kremlin se ha celebrado un banquete en honor del ministro de Estado turco, el cual se ha entrevistado con los señores Kalinin y Molotov.

ESPECTÁCULOS

MISAS

Las misas que se celebrarán en la Iglesia Parroquial de Santa María el viernes día 29 del actual, a las siete, siete y media, ocho y ocho y media, se aplicarán en sufragio del alma de don Miguel Ferrer Mercadal, comandante de Artillería retirado, Caído por Dios y por la Patria, vilmente asesinado por la canalla marxista el día 18 de Noviembre de 1936 en el buque prisión «Atlante».

1-1

¡ATENCIÓN!

Al efectuar sus pedidos en la PENINSULA, no se olvide de ordenar le sean remitidos por conducto de la antigua

AGENCIA FIUS

(Sucesor de RABASSA y FIUS)

Calle Cristóbal número 7

BARCELONA

Se vende casa céntrica

Informes: Dr. Orilla 14.

SALON VICTORIA

Sábado: A las 6:30 y 9:30

Domingo: A las 3:30, 6:30 y 9:30.

Lunes: A las 6:30 y 9:30.

PROGRAMA DOBLE

La preciosa comedia «Metro»

TODO CORAZÓN

Por JAMES DUN y JEAN PARKER

Y el éxito bomba de gran risa

UN PAR DE GITANOS

Según la opereta «La Princesa Gitana», por STAN LAUREL OLIVER HARDY y ANTONIO MORENO.

Teatro Principal

SÁBADO: Noche a las 9:30.

DOMINGO: A las 3:45, 6:30 y 9:30.

La espectacular superproducción

¡Viva la Marina!

Por los ases JAMES CAGNEY y RUBY KEELER.

Importante: Caso de recibirse a tiempo, se proyectará también el histórico documento del DEPARTAMENTO NACIONAL

LA BATALLA DEL EBRO

Imprenta de M. Sintes Boigues